

Isla Negra

No existe lo trágico de Isla Negra del poeta desaparecido Pablo Neruda. En este caso no son las causas del Premio Nobel de Literatura con la muerte de Matilde Urrutia, su esposa. Recién la persona da cuenta de un poco positivo discurso por orden judicial, de sellar la casa de Neruda en Isla Negra. Debe recordarse que por bondad proteger sus bienes y todo lo que allí entra y que es obra del propio poeta, que conservó hasta su muerte como tesoro prácticamente.

El proteger la casa de Neruda en Isla Negra, la casa que fue su centro y fuente de inspiración de tantos grandes poemas, es una forma de salvaguardar un patrimonio cultural de inigualable valor. Lo propio hizo su esposa Matilde Urrutia, recién fallecida, quien designó heredera a determinadas personas que hoy están en posesión de tal documentación y que a través de la Fundación

Isla Negra [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1985

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Isla Negra [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile